



In der militaristischen Epoche lockten Truppenrevuen die Menge der Schaulustigen —

keit und scheuen sich nicht, den populären Mann unserer Tage, den Sportsmann, in schlichtester



— heute stehen politische Umzüge im Mittelpunkt des Interesses



Die Vorstellung bei Hofe war einst eine strenge Zeremonie: Defiliercour am deutschen Kaiserhof 1911. —

Weise zu empfangen und mit ihm alltägliche Worte zu wechseln. Keine Frühjahrs- oder Herbstparade mit ihrem glänzenden Gepränge will das Volk haben; politische Demonstrationen, die nicht immer friedlich verlaufen, befriedigen den Sensa-



— jetzt schüttelt der König dem Rennfahrer kordial die Hand: Der Rennfahrer Goux wird dem König Alfons von Spanien vorgestellt

alte Herr von der Defilier - Cour am kaiserlichen Hofe erzählt und von dem strengen Zeremoniell, das dabei gewahrt wurde. Vorbei! Vorbei! Heute tragen selbst die wenigen Monarchen, die die politischen Umwälzungen übrig gelassen haben, einen Mantel von Bürgerlich-